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Thema: Buslinie zwischen Frankfurt (Oder) und Słubice 
 
Veranlassung:  
Bisher wurde in den Verlautbarungen aus den Rathäusern in Frankfurt (Oder) und Słubice 
zuletzt der 1.Dezember 2012 als Starttermin für eine Busverbindung zwischen beiden Städten 
genannt. Die Verschiebungen dieses Termins wurde mit insbesondere mit rechtlichen Fragen, 
die zu klären sind, begründet. Aber auch die Finanzierung der Linie erschien bisher nicht 
gesichert.  
 
 
Deshalb frage ich die Verwaltung:  
 
1. Wird der 1.12.2012 als Starttermin der Buslinie Frankfurt (Oder) –Słubice aufrecht erhalten? 

Wenn nein, warum nicht? 
 
2. Wie ist die geplante Linienführung? Wie häufig soll der Bus auf dieser Linie (diesen Linien) 

verkehren? Werden Parallelverkehre vermieden? Wird auf Frankfurter Seite eine weitere 
Haltestelle, z.B. in der Slubicer Straße, eingerichtet? 

 
3. Wird Słubice Teil des Frankfurter Tarifgebiets und damit des VBB oder werden hier andere 

Lösungen angestrebt?  
 
4. Ist die Finanzierung der Linie gesichert? Welche Kosten sind mit der Linie verbunden, welche 

(zusätzlichen) Erlöse werden angestrebt? Wer übernimmt welche Kosten zur Finanzierung 
der Linie? Gibt es hierzu gesicherte Zusagen? 

 
 
 

 


